
An den Schriftführer des 
Ausschusses für Umwelt, Klima 
Und Naturschutz 
Herrn Oberländer 
 

 
 

Anfrage: E-Ladestationen in Duisburg   

 
In der Vergangenheit wurde in verschiedenen Ausschüssen und Bezirksvertretungen seitens der Ver-

waltung vermehrt auf ein zukünftiges konkretes Konzept zur Ausweisung von E-Ladestationen in Duis-

burg hingewiesen. Trotzdem liegt bis heute ein solches Konzept nicht vor. Vor dem Hintergrund eines 

immer größer werdenden Bedarfs an E-Ladestationen, erscheint es mehr als dringend, ein solches Kon-

zept endlich vorzulegen. Dabei benötigen nicht nur Nutzerinnen und Nutzer von E-Fahrzeugen im öf-

fentlichen Straßenraum Lademöglichkeiten, sondern auch E-Bikefahrer würden von Lademöglichkei-

ten im öffentlichen Raum profitieren.  

 

Vor diesem Hintergrund bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wann wird das Konzept für Ladesäulen vorgestellt?  

2. In welcher Form wird Politik bei der Standortwahl der E-Ladesäulen beteiligt?  

3. Ist angedacht, an einzelnen Ladesäulen auch einen separaten Anschluss für das Laden von E-

Bikes zu installieren? Wenn nein, ist angedacht auch ein Konzept für die Errichtung von Lade-

säulen für E-Bikes vorzulegen?  

 

 

gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 

im Rat der Stadt Duisburg 


